



Pablo Montes

Periodista



El presidente del CGPJ señala a las fuerzas políticas como responsables de la degradación de una justicia en situación de “respiración asistida”

El presidente en funciones del Tribunal Supremo, Francisco Marín, ha emplazado a los responsables de las fuerzas políticas a **alcanzar de forma urgente un acuerdo que permita renovar el Consejo General del Poder Judicial**. Durante su intervención, en el acto de apertura del año judicial, Marín ha realizado un relato muy contundente de la “desoladora” situación en la que se encuentra la justicia, “casi de respiración asistida”.

En el último año, “los graves problemas que afectan al funcionamiento de nuestro Poder Judicial no han hecho más que empeorar como consecuencia de la no renovación del Consejo” y de la falta de cobertura de las plazas vacantes del Tribunal Supremo y de otros tantos órganos jurisdiccionales, ha expuesto. En un discurso en el que ha hecho referencia a las palabras de **Carlos Lesmes, que anunció su dimisión hace ahora un año**, Marín ha recordado que “el buen funcionamiento de la Justicia debe ser un asunto de Estado, (...) que **debería estar por encima de los intereses p**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |